
第3020回例会(第36回) 6月6日(木) 12:00 食事 点鐘 12:30

委員長退任挨拶①例会

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪奉仕の理想 ♪夏は来ぬ

ロータリーの中核的価値観の朗読及び四つのテスト提唱

奉仕プロジェクト委員会 統括委員長 村田 昌弘 君

こんにちは。本日は深沢会長が所用で出張の為、本年
二回目の代打での挨拶となりました。
冒頭での黙祷ありがとうございました。多々良さんの

急逝に伴い先日の通夜式並びに葬儀にご参列された皆さ
んご苦労様でした。深沢会長の弔辞には胸が詰まされる
想いでした。
私は先月の28日にシンガポールの国際大会より帰国し

たあの暴風雨の夜、当クラブのグルメ同好会に出席しま
した。多々良さんは各テーブルを廻りながら談笑してい
ました。そして会の最後に締めを行なってもらい解散と
なりました。それが最後の姿で最後の晩餐となってしま
いました。
その後、訃報を受け取った時は何度も見直しました。

嘘だろ！？本当かよ！？あんなに楽しそうだったの
に・・・・。
絶句しました。今でも本当に信じられません。皆さん

と同じ気持ちだと思います。本年は、赤津君・水野さ
ん・そして多々良さんと3名も急逝してしまいました。
クラブにとっても重大な損失でもあります。各人のご冥
福を心からお祈りしたいと思います。
いよいよ今月で深沢年度が終了します。私は先のシン

ガポール国際大会に出席して参りました。本年中村ガバ
ナー年度の締めくくりでもあり、久し振りの国際大会に
出て松村パストガバナーと共に行った韓国・アトラン
タ・トロントの国際大会を思い出しながら参加しました。
大変楽しかった半面、行き帰りの飛行機が深夜出の早

朝着でしたので大変疲れました。見たかったマーライオ
ン・マリーナベイサンズ等々見学し、まあ一観光客と
なっておりました。

本会議も午前午後に分かれており、非常に大勢のロータリア
ンが来ているなと感じました。夜の歓楽街でも各国のロータリ
アンが楽しんで酒を酌み交わす姿が多数見受けられました。
2620地区中村ガバナー主催の地区ナイトも行われ、60余名の

参加を頂き、盛大に挙行出来ました事は大変嬉しかったです。
来年はカナダ・カルガリーで開催される予定です。また、再

来年、村田年度、そして杉本ガバナー補佐年度は台湾だと思い
ました。焼津ロータリークラブ65周年にも当たりますので、こ
の際打ち上げを兼ねてメンバーで台湾の国際大会に参加する事
は如何でしょうか？グッドアイデアだと個人的には思います。
行ったことがない方は、一度は国際大会に参加する事は大変

意義が有る事だと思います。
その次の年度、清水年度はたしかハワイだと思います。やは

りロータリーは楽しんでナンボだと思います。
私事ですが、本年度地区副幹事そして会員増強委員会に出向

させて頂き、また様々な経験をさせて頂きました。
この様な機会を頂いた事は会員諸兄のお蔭だと心から感謝を

申し上げる次第であります。また来年度も本年と同じく地区副
幹事・会員増強委員会と言う事で、出向させて頂きます。ぜひ
皆さんも特に若いメンバーにも地区へ行ってもらいたいと思っ
ています。当クラブの中で一番楽しんでいるのはおそらく松村
パストガバナーだと思います。ぜひ検討してみては如何でしょ
うか？
最後になりますが、深沢年度を支えて頂いた皆さん誠にあり

がとうございました。深沢会長に代わり御礼を申し上げると共
に次年度奥川会長年度にも倍旧のご支援を賜ります様お願い申
し上げ、以上で直前会長挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。

直前会長挨拶 直前会長 岡村 延昌 君

会員 多々良匡君への黙祷

例会に先立ちまして、ご逝去されました会員多々良匡君
に謹んで哀悼の意を表し、黙祷をささげます。



副幹事 山竹 葉子 君

①第7回次年度理事会を例会13時40分から開催しま
す。よろしくお願いします。

幹事 村松 英和 君

①入会希望者から入会申込書が提出され、理事会に
て承認されました。 本日より1週間の公示を行
いますので確認ください。ご意見、異議申し立て
等ある場合、幹事村松まで連絡ください。

①近隣クラブより例会変更通知が来ておりますので
回覧します。

②事業報告書未提出の委員長は提出お願い致します。

幹事 村松 英和 君

朝顔同行会 奥川 将之 君

国際奉仕委員会 委員長 大畑 邦明 君

今年度の米山梅吉記念館への寄付募金について報告
です。総金額が 154,611円集まりました。皆様、本
当にありがとうございました。

今年も次年度最初の例会の際に皆様に朝顔をお渡しでき
そうです。ちょっと苦戦したんですけれども、なんとか
揃えることができましたので楽しみにお待ちください。

永田 貴三 君(H25.6.7)

結婚記念日

親睦活動・スマイル委員会 朽木 康人 君

村松 孝保 君（株）大洋アレスコ(S36.6.6)
坂本 繁 君 （株）ふるはあと(H30.6.6)

創立記念日

1年間お世話になりました。直前会長としては、深沢会
長をフォローできたかは疑問です。会員組織委員長と
しても出来は大変悪かったと反省しておりますが、次
年度委員会は変わりますが、会員増強プロジェクト
チームには引き続きフォローしていきたいと思います。
また、地区副幹事及び会員増強委員会としては、楽し
く活動させていただき、会員諸兄の皆様に御礼を申し
上げます。ありがとうございました。

岡村 延昌 君

親睦活動・スマイル委員会 朽木 康人 君

クラブ管理運営委員会の奥川です。1年間ありがとうご
ざいました。 次年度は会長となりますので、会員の皆
様、ご協力よろしくお願いいたします。

奥川 将之 君

代表をつとめる焼津マリーンズが6月2日にプロアマ交
流戦で読売巨人軍三軍と ジャイアンツ球場で対戦し、
3対1で勝利しました。これを弾みとして今月末に行わ
れるクラブ選手権で本大会出場を目指したいと思いま
す。今後もご声援のほどよろしくお願いいたします。

戸崎 義人 君

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、57名中38名、出席率68.4パーセントでした。



委員会報告および委員長退任挨拶

戦略計画委員会
委員長 清水 誠一 君

１２月に優先目標の半期検証ということで、クラム
フォーラムを開催し、検証報告書を作成し、11項目の
達成度の評価を行いました。クラブビジョンっていう
のは何なのかとか、優先戦略的優先っていうのは何か
という部分が、まだまだ浸透していないかなと思われ
ます。今回は、期末の検証報告書を提出させていただ
きました。お手元に 届くかと思いますので、こちら
をご一読いただければなと思います。各委員会の方で、
事業を大変スムーズに実施されて、特に委員長さんが
積極的となり、かなり事業の内容が全メンバーに伝
わった1年だったかなと思います。 ありがとうござい
ました。

クラブ研修リーダー
リーダー 杉本 昭 君

クラブ研修リーダーとしては２回、実施しました。１
回目は、10月5日の例会において、 2022年度規定審議
会決定報告書の中から当クラブに関係する諸規定の中
で関連する事、その報告書の変更内容からロータリー
を知るというクラブフォーラムと行いました。2回目
は、4月25日の例会においてロータリーの基礎知識と
いうクラブフォーラムと行いました。この２回累計で
延べ118名中87名が出席し、約73％でクラブ会員の4分
の3が参加いただいたことになります。その他、会長
要請でRLIロータリーリーダーシップ研修会を参加を
依頼し、金丸君が修了証を頂くことができました。次
年度も継続する方向です。ご協力お願いいたします。
ありがとうございました。

公共イメージ向上委員会
統括委員長 芳村 正樹 君

クラブ広報委員会と連携し、古着でワクチンプロジェ
クト、エンドポリオキャンぺーン活動を事業として実
施しました。沢山の方の協力、参加ありがとうござい
ました。次年度も継続になりますので、ご協力お願い
します。その他、奉仕活動の取材、メディアへのリ
リース、例会時の写真撮影なども実施しました。あり
がとうございました。

公共イメージ向上委員会と一緒に活動しました。会報の作
成、ホームページへの掲載、各委員会の事業の静岡新聞へ
の取材の依頼等、記事の掲載依頼、各委員長さんには記事
掲載のも写真撮影等ご協力いただきました。エンドポリオ
キャンペーンは10月25日、焼津昭和通り商店街のハロウィ
ンカーニバル内のブーズで開催しました。子供たちにうま
い棒を配布させていただいて、楽しくPRできました。また、
月1回の例会時にロータリーの友の内容を紹介しました。
ロータリーの友ですが、9月に開催された焼津校長会と語
る会の記事が12月号に 掲載されました。以上になります。
1年間ありがとうございました。

クラブ広報委員会
委員長 岩田 州生 君

今年度は7つ事業計画させて頂きました。会員増強チーム
を有効に機能させて複数年での会員埋蔵を目指すというこ
とで、立ち上げることができました。焦らずに複数年かけ
て皆様のモチベーションを１つにすることが大事だな思い
ました。次年度から本格的始動と思います。RLIの研修杉
本さんありがとうございました。地区の会員増強委員会に
も出向していますので、1回、例会で卓話をさせて頂きま
した。職業分類の見直し、出席率の向上など、新入会員へ
のメーキャップの方法など次年度に申し送り事項となりま
す。1年間ありがとうございました。

会員組織委員会
統括委員長 岡村 延昌 君

岡村年度の引き続いて2年連続会場監督を担当しました。
事業計画の楽しくというのは、例会へ出席した皆さんがそ
れぞれ例会は楽しいなと思っていただかないと例会出席は
100％にはなりません。「全ての奉仕は例会出席からから
生まれる。」こちらを改めて思ってください。出席率のい
い人はニコニコしています。自分もみんなの笑顔を見るの
が楽しみで今日も来ています。 全員100パーセント出席し、
例会を楽しんでいただきたいと思います。

会場監督（SAA） 仲野 和則 君



大石 訓永 君（理事会）
近藤 吉典 君
清水 誠一 君（次年度クラブ協議会）
山竹 葉子 君（次年度クラブ協議会）
金丸 好孝 君（次年度クラブ協議会）
見原 健司 君（次年度クラブ協議会）
原崎 宗典 君（次年度クラブ協議会）
大畑 邦明 君（次年度クラブ協議会）
良知 正浩 君（次年度クラブ協議会）
横山 敦史 君（静岡西RC）

会員数 出席数 出席率
5月18日
M-UP

5月18日
確定
出席率

6月6日 57(57) 38名 66.67% 10名 54.39%

会員増強維持出席委員会
副委員長 良知 正浩 君

事業計画案としましては、7つありました。その中
で会員プロジェクトチームのリーダーとなり、プ
ロジェクトチームの立上げは行うことができまし
た。複数年度で会員の倍増を目指します。 例会時
に出席率の報告を行いました。新会員オリエン
テーションを4月に実施をさせていただきました。
来年度はもっとお出席率を上げられるように引き
継いでいきたいと思います。ありがとうございま
した。

親睦活動スマイル委員会
委員長 金丸 好孝 君

京都への納涼移動例会、3000回の記念例会、クリ
スマス家族会を実施しました。通年事業としては、
例会時の会員の喜びとスマイル報告を行いました。
委員会のメンバーが積極医的に動いてくれて、大
変感謝です。ありがとうございます。

クラブ管理運営委員会
統括委員長 奥川 将之 君

統括している各３つの委員会の委員長がしっかり
実施してくれました。納涼例会を京都の方で移動
例会として実施いただきました。3000回記念例会
は倉嶋さんが一生懸命バックアップしていただき、
大成功となりました。プログラム委員会は渡仲君
が、計画を細かく立てくれました。このフォー
マットは、次年度も継続していくといいかなと思
います。ありがとうございました。

講評 直前会長 岡村 延昌 君

グルメ同好会の様子
多々良匡君のご冥福をお祈り申し上げます。
ありがとうございました。
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